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1 	Comitê de Investimentos 

2 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTO DA 

	

3 	MARINGÁ PREVIDÊNCIA. Às dezesseis horas, do dia vinte e dois de abril do 
ano de dois mil e dezenove, reuniu-se o Comitê de Investimento da Maringá 

	

s 	Previdência, ordinariamente, com a presença dos membros: José da Silva 

	

6 	Neves (presidente), Maria Silvana Barbosa Frigo (secretária), Cinthia Soares 

	

7 	Amboni e Ademir Aparecido Antonelli. Iniciado os trabalhos o presidente 
8 cumprimentou e agradeceu a presença de todos. O comitê reuniu-se para 

	

9 	realização de um call com o Economista José Eduardo de Toledo Abreu Filho, 
io um dos consultores da empresa Crédito e Mercado, conforme consta no 

	

11 	contrato n° 003/2019 — Consultoria Financeira. O consultor citado comentou 
12 sobre análise da cadeira de investimentos da Maringá Previdência e 
13 expectativas do cenário econômico destacando que no momento a renda 

	

14 	variável é a opção mais viável e na renda fixa evitar os títulos de longuíssimo 
is prazo. A Sra. Maria Silvana informou que chegaram convocações de 

	

16 	Assembleia Geral de Cotistas dos Fundos Ático Florestal FIC e Ático FIP para 
17 os dias 7 e 8 de maio. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, 

	

18 	lavrando-se a presente ata que, depois de lida e aprovada, segue devidamente 
19 assinada. 

Maria Silvana Barbosa Frigo 
Secretária 
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